

MONTREAL-MEDICAL

VOL. IV

15 JANVIER 1905

No 11

A NOS LECTEURS

Parvenu à sa cinquième année d'existence le "Montréal-Médical" a vu progressivement se multiplier le nombre de ses lecteurs dans des proportions qu'il n'eut pas osé prévoir dès sa naissance.

Les nombreux témoignages d'encouragement reçus, nous prouvent que nous avons réussi à tenir le praticien au courant de la science médicale sans l'obliger à lire plus que ses moments libres peuvent lui en accorder le loisir.

Nous continuerons à faciliter la tâche du médecin en publiant des analyses succinctes, des résumés cliniques concernant des sujets pratiques et d'une utilité quotidienne.

En présentant à tous nos lecteurs nos meilleurs souhaits pour l'année 1905, nous les prions de bien vouloir accepter nos plus sincères remerciements pour leur haute considération qui fut la cause de notre succès.

LA RÉDACTION.